



„Ah, du a do!“ wollen wir von 31.Jänner bis 1.Februar 2020 zu dir sagen.
Du bist zwischen 15 und 45 Jahre alt, katholisch und motiviert? Du bist nicht allein!

Nutze die Möglichkeit, in der Tabakfabrik in Linz viele Gleichgesinnte zu treffen.
Wir wollen uns über unsere Arbeit in und für diese Kirche austauschen, uns gegenseitig inspirieren und motivieren, kennenlernen und gemeinsam feiern.
Denn wir gestalten nicht nur die Gegenwart, sondern auch die Zukunft!

Gönn dir diesen Motivationsschub und melde dich gleich an!

Weitere Infos, den geplanten Ablauf uvm. findest du unter: www.dioezese-linz.at/zukunftsweg/ahduado
Die Teilnahme ist kostenlos!

Bischof Manfred lädt dich im Rahmen des Zukunftswegs zu dieser Veranstaltung ein. *„Ich freue mich über diese Initiative und ich unterstützte die Veranstaltung, weil es mir ein Herzensanliegen ist, dass ihr Kirche gestaltet.“*

Wir freuen uns auf dich!

Katharina Brandstetter und Michael Münzner mit dem Vorbereitungs-Team

Ps. Hast du Fragen, dann melde dich einfach unter ahduado@dioezese-linz.at